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1. Вопрос Отцу Небесному.

  

Насколько справедлива судебная система мира, придуманная человеком, основанная на
юридически точных формулировках и не дающая в иных случаях даже малейшего шанса
на изменение вынесенного приговора? Почему человек судит человека, насколько это
верно с высших позиций, с точки зрения Создателя Всего и Вся, быть может правильнее
было бы отменить все суды и предоставить Карме решать вопросы наказания? Является
ли правильным убийцу приговаривать к смертной казни, как бы око за око или пусть
посидит - подумает, вдруг исправится и из Савла-разбойника станет Павлом-апостолом?
Мне интересно мнение Отца на этот счёт. И как проходят суды в высших измерениях
Мироздания?
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Отец Небесный: Как Я уже говорил ранее, матрицу своей планеты создали сами люди.
В их силах изменить юриспруденцию, так как они сами создатели системы. Почему
человек судит человека? Потому что не видит альтернативы. Наскольк
о это верно с точки зрения Создателя? Это верно, потому что Я никого не наказываю.
Карма никого не наказывает. Все законы и действие кармы как наказания тоже
придуманы людьми как сдерживающий фактор развития разбоя и несправедливости.

  

«Является ли правильным убийцу приговаривать к смертной казни, как бы око за око
или пусть посидит - подумает, вдруг исправится?»

      

Тогда нужно не наказывать, а перевоспитывать. И тут неизвестно, кто кого
перевоспитает – ты убийцу или он тебя, хотя бы тем, что сбежит.

  

Всё, что вы спрашиваете, уже было – и отсутствие наказания, и мягкие наказания.
Довольны ли вы тем, что коррупция не наказывается у вас в стране? Что можно
откупиться от наказания тем, кто много «даст»? Вот пример несправедливости и
ненаказуемости или мягкого наказания. Перевоспитались коррупционеры? Карма их
наказала? Надейся на Бога, а сам не плошай.

  

Как проходят суды в высших измерениях Мироздания?

  

Высшие измерения имеют Единство в сознаниях. Некого наказывать, кроме себя. Нет
никого, кого можно было бы наказать, кроме себя. Ты один и нас много в единстве. В
высших измерениях нет понятия добра и зла. Нет понятия «я и другие»: «я сделал
другим что-то плохое и потому наказан». Что сделал, так и живешь, пока не изменишь к
лучшему.

  

Я: Как прошел Суд, который мы называли «страшным»?

  

Он прошел и всё. Как прошел, так прошел. Не вам судить. А Я не участвовал и дал
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разрешение проводить так, как считают нужным те Судьи, которые для этого
поставлены. Не осуждаю и не оцениваю.

  

2. Вопрос Архангелу Метатрону.

  

Посредством серии ченнелингов Архангел Метатрон через своего преданного
контактера Джеймса Тибберрона познакомил оккультного читателя с очень важной
темой - телами Света разной конфигурации и мощности, которые можно активировать с
помощью переданных Им же ключей и зажить, так сказать, полной жизнью.

  

Вопрос: Насколько актуальна в наше время активация этих тел, каждое из которых с
разным количеством граней и в чём заключались ключи активации? Это какие-то
специальные медитации? Будет ли продолжена серия прекрасных ченнелингов, которая
лично у меня вызывала неподдельный восторг и вдохновение?

  

(Н.К.: Напомню, что между Друнвало Мельхиседеком и Тайбероном разгорелся спор по
поводу тех кристаллических тел, которые активировал Тайберон.

  

Друнвало:  «И я хочу добавить, прежде чем начну говорить, что мои чувства, которые я
буду высказывать, не направлены против Джеймса. Он не сделал ничего плохого. Он
просто не понимает.

  

Таким образом то, о чем говорит Джеймс и что является его главной темой: когда вы
меняете Мер-Ка-Ба, которой учу я, на то, что он называет Мер-Ки-Ва (тот же 8-ми
угольный звездный тетраэдр, но повернутый по-другому, и который вращается против
часовой стрелки), вы получаете поле Света, не имеющее пола и полярности тело Света,-
является неправдой с геометрической и математической точки зрения. Вас обманывают.
И все то, о чем он говорит после Мер-Ки-Ва о Мер-Ка-Ва (12 угольный звездный
додекаэдр), и Мер-Ка-На (20 угольный звездный икосаэдр), также является неправдой,
и я вам ясно объясню, что я имею в виду.

  

Согласно словам Джеймса: "Кристаллическая Мер-Ки-Ва находится за пределами
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полярности, в объединенном сакральном Единстве, и этот аспект очень важен. В
продолжающемся рассвете кристаллического вознесения очень важно и необходимо,
чтобы вы поняли это".

  

Хорошо, мистер Тайберон, ваша Мер-Ки-Ва также поляризована, как и Мер-Ка-Ба, здесь
нет никакой разницы. У нее точно такая же форма, только представлена с другой точки
зрения. Просто вращение звездного тетраэдра в другую позицию не изменит его
полярности, чтобы вы ни говорили. Уберите звездчатые шапочки Мер-Ки-Ва или
звездного тетраэдра, и вы получите октаэдр, который поляризован. Там есть мужская
верхняя пирамида и женская нижняя. Джеймс, ты не можешь избежать правды.
Мер-Ки-Ва также поляризована, несмотря на все, что ты говоришь - это чистая
сакральная геометрия и простая математика.

  

Это также справедливо и для Мер-Ка-Ва -12 угольного додэкаэдра и Мер-Ка-На-20
угольного икосаэдра. Просто потому, что вы сделали звездчатую версию
многоугольника, не меняет природу полярности изначального многоугольника.
Посмотрите на любую пентагональную поверхность зведчатой формы, и вы увидите
один пентагон направленный вверх, другой вниз - полная поляризация!

  

На самом деле все многоугольники в существовании, которые состоят из прямых линий,
поляризованы, не важно, звездчатые они или нет. Очевидно, лорд Метатрон
внутреннего голоса Джеймса Тайберона не понимает сакральную геометрию и, конечно,
не является лордом Метатроном». https://www.liveinternet.ru/users/4026744/post14975342
4/ )

  

  

Метатрон: Надо сказать, что у людей множество световых кристаллических тел.
Активируя высших проводников (ВЯ), которые и есть ваши Тела Света, вы можете
ускорить эволюцию вознесения в свет. Но если ваше сознание не доросло до высших
тел, то они останутся только в потенциале.

  

Как можно активировать световые тела? Полным очищением и принятием в себя
программ активации светового тела. Это могу дать Я, Метатрон, это можно сделать
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самостоятельно, попросив своего Учителя, это могут сделать ваши Наставники-
охранители. Все мы можем провести сеансы активации, но это ни к чему особенному не
приведет, так как нужно использовать/задействовать ваши тела Света, но они здесь
мало применимы. Вряд ли вы заживете от этого «полной жизнью», потому что они
действуют на уровне ваших высших сознаний.

  

Насколько актуальна в наше время активация этих тел, каждое из которых с разным
количеством граней, и в чём заключались ключи активации?

  

Актуальна как никогда, не сомневаюсь, что тела Света всегда активны при соединении с
высшими мирами. Они создают оболочку вашему сознанию при медитативных
путешествиях, т.к. уже активированы вами в той пропорции, которая важна для
активности вашей осознанности на более высоких планах. Вы пользуетесь вашими
телами Света на ментальном и будхиальном планах. На физическом плане вы
пользуетесь физической аурой, которая тоже приобретает больше света внутри себя и
отражает больше солнечных лучей ввиду светимости.

  

Это какие-то специальные медитации?

  

Призовите меня, и мы все решим. Я могу активировать ваши световые тела по
необходимости. Нет нужды активировать все абсолютно тела Света, они не пригодятся
в новой реальности, но некоторые я бы советовал приобрести.

  

Я: Мне тоже надо активировать или необходимые оболочки уже активны?

  

Тебе бы надо усовершенствовать некоторые тела. Ибо они устарели.

  

Я: Мне хотелось бы поставить точку в споре Друнвало и Тайберона: какие
кристаллические тела мы проявляем? Когда я проявляла свои световые кристаллические
тела, они вовсе были не похожи на те, что давали эти учителя. Они выглядели совсем
по-другому.
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Все зависит от системы Высших Я и кристаллизации самого человека – насколько он
проявлен на высших планах и что ему еще надо проявлять. Не задумывайтесь о форме,
вы же понимаете, что здесь имела место некая конкуренция. Забудем о ней и начнем
кристаллический восход. На самом деле, формы тел света очень подвижны и широки.
Они не имеют на высших планах такого вида, как воспринимаются сознанием 3
измерения. Споры неуместны, и все тела света необходимы в разных пропорциях и
видах. Так что вы можете самостоятельно активировать свои кристаллические тела,
просто поспросив об этом нас.

  

Я: Прошу тебя, Метатрон, активировать мне те тела, в которых есть необходимость на
сегодняшний день.

  

Хорошо, мои ангелы сделают это в ближайшее время.

  

Надо ли еще просить или задание ты им дашь сам?

  

Не надо просить более. Уже все сделано с твоей стороны. Мы проведем обновление,
когда сочтем нужным и возможным.

  

Благодарю.

  

Александр спрашивает, нужны ли определенные коды активации?

  

Не нужны. Я понимаю слова.
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3. На предстоящей встрече с Галактическим Христом я хотел бы связаться с
представителями высокоразвитой цивилизации Сириуса, которые провели в 2012 году
на церемонии "Кресло Вознесения" в Москве едва оцененное участниками данного
собрания посвящение, где я лично воспринял очень классные энергии (реально очень
понравились, и их не сравнить ни с какими другими). И если есть такая возможность,
попросить их провести данное посвящение еще раз, но с возможностью открывать этот
канал замечательных, воодушевляющих, дарующих истинное блаженство энергий
Космоса в любой момент времени по своему разумению. Ну, как это принято в
космоэнергетической практике, когда учитель или посвящающий передает ключи
пользования каким-то конкретным каналом или частотой Космоса.

  

Представители Сириуса в Солнечной системе: Александр, ты – один из нас, и все
посвящения приходят к тебе по мере надобности, т.к. до всех посвящений нужно
дорасти. Ты сам оценил свое посвящение по-особенному, не так, как остальные, только
потому, что ты и получил его в той мере, в которой мы тебе его дали. Остальные
получили то, что заслуживали. Кроме того, не все получили то, что мы способны дать,
т.к. они принадлежат другой системе.

  

Каждое посвящение дается один раз, это не просто какой-то обычный канал, это не
рядовое облучение с целью очиститься или исцелиться, это открытие/прожигание
определенных кодов в твоей системе.

  

Чем отличается посвящение от обычных сеансов связи? Оно уникально и создано
специально для тебя. Поэтому повторять его не придется.

  

Ты всегда можешь нас призывать, и мы придем к тебе, чтобы дать то, что ты способен
воспринять в одиночестве. Групповой канал, конечно, дает больше энергии, но он не
всегда доступен. Поэтому мы можем с тобой медитировать индивидуально. Это касается
всех, кто нас сейчас читает.

  

Мы рады сотрудничать с любым, кто способен нас воспринимать энергетически,
информационно или посвященчески.

  

…как это принято в космоэнергетической практике, когда учитель или посвящающий

 7 / 10



Вопросы Александра – 4 - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
29.01.2020 13:19 - Обновлено 29.01.2020 13:33

передает ключи пользования каким-то конкретным каналом или частотой Космоса.

  

Мы и есть определенная частота вибраций, и наше название Сириусианская команда
Солнечного Братства. Можешь нас так называть и призывать. 

  

Мы придем к кому бы то ни было, если вы можете нас воспринимать по своей
развитости. Не думайте, что мы вас не слышим или не понимаем, лишь бы вы понимали
нас. Мы рады сотрудничать с каждым, кто сочтет нужным с нами связаться. Апеллируем
к вашей причастности к Христосознанию и понимаем, что ваше служение в том и
заключается, чтобы исцеляться на всех уровнях, помогать это делать другим и понимать
наши нужды как желание найти на вашем уровне ченнелеров, способных передавать
наши послания и исцелять с нашего уровня сознания. Это может делать каждый из вас
по мере своей готовности и причастности к нашей системе.

  

Я: Какие особенности должен иметь тот, кто хочет с вами связываться по каналу?

  

Открытие высшего ментального уровня своей многомерной структуры. Желание
работать и принимать информацию. Способность ее изложить «на бумаге».

  

Я: Может ли это быть сугубо личная информация – лечение органов, обсуждение
выбора, поиски лучшей жизни?

  

В какой-то мере да, но мы не ваши личные Учителя. Скорее, это к вашему Учителю,
который следит за вашей жизнью более подробно. Не думайте, что мы можем знать все
подробности вашей жизни и делать за вас выводы, как вам поступить на физическом
плане в той или иной ситуации. Мы, конечно, можем ответить на некоторые вопросы по
поводу выбора вашей души, по поводу открытия ваших каналов связи с космосом, по
поводу активации ваших тел, но не более того. 

  

Все остальное, что вы можете и должны от нас принять, касается общих человеческих
ценностей и открытия для человечества новых знаний. 
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    -  Руководство к действию на тонких планах для исцеления планеты и Солнечной
системы в целом.   
    -  Помощь в трудных ситуациях как утешение и любовь, как исцеление души.   
    -  Направление мыслей на светлое будущее и постройка ваших выборов на будущее с
точки зрения всеобщей выгоды.   

  

Мы не подменяем собой ваших Учителей, но добавляем в спектр ваших лучей свой
источник знаний и обучений вашей души и тела.

  

Я: Чем отличается личный Учитель, его ответственности и возможности, от вашего
руководства?

  

Мы – высший орган Солнечного Братства, и поэтому не руководим лично учениками, не
входим в Учительскую систему, не имеем возможности лично отвечать за того или иного
ученика. Мы видим в общем и целом систему Высших Я людей и работаем с теми, кто
призывает нас и готов служить. 

  

Кроме того, мы выделяем из обычных людей своих посланников и стремимся добиться
того, чтобы их канал заработал в полную силу. Для этого мы находим их личных
Учителей и действуем через них, активируя, тормоша и пробуждая спящего.

  

Я: Много ли посланников разных систем на планете и сколько из них «спит»?

  

Много. Относительно общего количества на планете - немного, но для своей
деятельности мы и другие системы прислали очень много людей в надежде, что часть из
них проснется (показывают мне семена березы на снегу, которые сыплются сейчас в
огромном количестве, а проклюнется из них мизерное количество, а вырастет еще меньше
– единицы).

  

Я: Как мы можем помочь проснуться как можно большему количеству посланников?
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Принимать от нас послания, задания, исцеление и просветление. У нас есть уже
несколько каналов достаточно толковых. Но их мало кто слушает или читает. А те, кто
читает, уже знают ту информацию, которую мы посылаем для пробуждения остальных.
Поэтому мы обращаемся к каждому из вас с просьбой способствовать пробуждению
других людей, не думая о том, из какой он системы, посланник он или обычный человек,
нужен он нам или нет. Он нужен однозначно всей планете. Каждый человек с активным
осознанием необходим, и счет идет на единицы до сих пор. Не на сотни и тысячи, а пока
на единицы. Каждый из вас на учете в Солнечной системе. Каждый из вас нужен нам.
Каждого мы почитаем и любим. Надеемся на ваше понимание. Любим и чтим. 

  

Ваши сириусиане.

  

  

Благословенное спасибо за все ответы заранее.

  

Ваш преданный читатель
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